



檜山地本通信

No. 0 1

2014年1月7日発行

発行元 自治労北海道檜山地方本部 〒043-8558 檜山郡江差町陣屋町336-3 檜山合同庁舎内
電話 0139-54-2012 F A X 0139-54-2010 E-mail h-chihon@guitar.ocn.ne.jp

自治労北海道本部 2014 国民春闘討論集会

第1日目 1月10日(金) 13:00~17:30

会場: 北海道自治労会館 5F大ホール

13:00~ 開会・道本部あいさつ

13:05~ 基調講演Ⅰ

「2014 春季生活闘争の情勢と重要課題 (仮題)」

講師 連合総研主任研究員 江森 孝至 氏

14:20~ 基調講演Ⅱ

「2014 自治労の春闘方針について」

「人事院給与制度総合的見直しの骨格と自治労の対応について」

講師 自治労本部より提起 (講師要請中)

15:40~ 道本部提起

「2013 秋期闘争中間総括 (案)」

「2014 道本部春闘方針 (案)」

「春闘アンケートについて」

17:00~17:30 全体討論

第2日目 1月11日(土) 9:00~12:00

(公開講座)

会場: 京王プラザホテル札幌 2Fエミネンスホール
(札幌市中央区北5条西7丁目)

9:00~ 開会・道本部あいさつ

9:05~ 講座Ⅰ

「労働法制の緩和にどう立ち向かうか (仮題)」

講師 浅野 高宏 氏 (自治労北海道顧問弁護士)

10:30~

講座Ⅱ「アベノミクスと公務員組合の対応 (仮題)」

講師 金井 利之 氏

(東京大学大学院法学政治学研究科教授)

11:50~12:00 集会まとめ

注: 初日と2日目で会場が異なります!

渡島・檜山地本合同 2014 春闘討論集会

日時 2014年1月25日(土) 13:00~17:00

ところ 函館市 ホテルテトラ (函館市梁川町17-16)

内容 「2014 国民春闘について」

「春闘期の自主福祉活動について」ほか

※参加報告は1月9日(木)までに檜山地本へ



2014年度の機関紙の第1号が新年号。本来であれば、定期大会終了後に速やかに発行しなければなりませんでしたが(苦笑)。さて、檜山地方本部には、給与制度改革への対応や組織強化のあり方など多くの課題が山積しております。これらの課題の解決には、組合員一人一人のお力が必要ですので、ご協力のほどよろしくお願い致します。

檜山地本 2014年体制決まる

第18回定期大会および第2回単組総支部代表者会議で承認された2014年度体制についてお知らせします。

執行委員長 三上 裕士 (乙部町職) 副執行委員長 小黒 孝昭 (奥尻町職) 木口 孝志 (厚沢部町職) 書記 野崎 真文 (上ノ国町職) 書記 長 奥村 大樹 (せたな町職) 書記 次長 小川 雄大 (全道庁檜山) 執行委員 内城 剛 (全道庁檜山) 森 直彦 (江差町職) 平井 茂樹 (上ノ国町職)

監査委員 岡 めぐみ (全道庁檜山) 林 亮輔 (せたな町職) ※副執行委員長1名、執行委員1名、監査委員1名は後日選出。 ※青年婦人副部長 朝倉由美子 (全道庁檜山) ※青年婦人部長 須藤 浩平 (厚沢部町職) 京屋 宏幸 (南部檜山労組) 久保 克博 (奥尻町職) 中山 康春 (せたな町職) 宮本 政則 (乙部町職) 藤八伸太郎 (厚沢部町職)

あいはら参議からの

メッセージ



新年あけましておめでとうございます。
どうぞごきげんください。

昨年7月の参議院選挙で、みなさんからご支援いただき、二期目の議席をいただくことができました。今回の選挙戦を通して、改めて、私は一人ではなく、多くの自治労の仲間を支えられていること、そのみなさんの「声」を国政に反映させることが、私の使命であることを、再認識させていただきました。しかし、衆参ともに圧倒的な数を持った安倍政権は、特定秘密保護法など、基本的人権を侵害する制度改革を進めています。今年はいよいよ集団的自衛権の問題など、今後の日本の命運を左右しかねない、重要な問題が議論されることとなります。

また、4月の消費税率引き上げを控えるなか、労働者保護の政策が無いままに、大企業重視の労働法制改悪を議論するなど、安倍政権の経済政策が、大企業中心の経済政策のみであることが明らかになってきました。さらに、消費税についても、肝心の社会保障制度改革の自身が示されないまま、税率引き上げがおこなわれようとしています。

生活者、働く者の「声」を国政に反映させ、平和を守り、社会のセーフティーネットである公共サービスが充実している社会、働く者、生活者の人権が守られる社会の実現に向けて、精一杯がんばります。

党が、特定秘密保護法案を強行採決しました。参議院の審議はこれからです。当然、わたしたちは諦めた訳ではありません。あらゆる手段を使って審議未了廃案に追い込むつもりです。しかし数の力で押し切る決断をした安倍政権の暴走を止めることは、非常に困難になりつつあります。恐らく強行採決されます。非常に厳しい時代を迎えることになるかもしれません。しかし、民主主義を否定する暴挙が世論の批判を浴びているはず。安倍内閣は支持率を下げているはず。新しい年を、再び政治を取り戻す反転攻勢のスタートの年にしなければなりません。

今後の予定

1月

- 10日(金) 本部2014春闘討論集会(～1/11・札幌市)
- 11日(土) 2014道本部社会福祉評議会第1回幹事会(札幌市)
- 15日(水) 連合檜山地協2014年新年礼会(江差町)
- 18日(土) 2014道本部衛生医療評議会第1回幹事会(札幌市)
- 18日(土) 第3回単組総支部代表者会議兼第2回執行委員会(江差町)
- 19日(日) 逢坂誠二・ふくはら賢孝合同新春のつどい(せたな町)
- 22日(水) 2013年度自治労共済北海道支部第2回事務担当者会議(札幌市)
- 25日(土) 渡島・檜山地本合同2014国民春闘討論集会(函館市)
- 30日(木) 中央本部第146回中央委員会(～1/31・東京都)
- 31日(金) 逢坂誠二・ふくはら賢孝合同新春のつどい(今金町)

2月

- 1日(土) 逢坂誠二・ふくはら賢孝合同新春のつどい(江差町)
- 6日(木) 道本部第118回中央委員会(札幌市)
- 7日(金) 春季生活闘争檜山地域春闘討論集会(江差町)
- 7日(金) 第2回道本部組織強化委員会(札幌市)
- 7日(金) 第1回道本部男女がともに担う自治労北海道推進委員会(札幌市)
- 8日(土) 道南医療第20回定期大会(函館市)
- 21日(金) 全国町村職総決起集会(東京都)

2月21日、全国の町村職が東京都日比谷公会堂に結集!

第35回全国町村職総決起集会

参加締切1/22
参加申込は各単組経由で檜山地本へ 詳しくは檜山地本または各単組へ

このような厳しい情勢のなか、昨年、みなさんからいただいた23万を超える票は、非常に大きな意味を持つものと思います。多くの方々が、平和な社会、働く者の権利が守られる社会、公共サービスが充実している社会を望んでいるのだと思います。

安倍政権が進める、強者が生き残る政治、平和を脅かす政治、人権を無視する政治を、私たちは断じて許すわけにはいきません。

江崎参議からの メッセージ



けましておめでとうございます。皆さんいかが新年をお迎えですか。と言っても、このあいさつ文を書いているのは2013年11月27日です。ですから未来の皆さんへのあいさつとなります。昨日の衆議院本会議で与

党が、特定秘密保護法案を強行採決しました。参議院の審議はこれからです。当然、わたしたちは諦めた訳ではありません。あらゆる手段を使って審議未了廃案に追い込むつもりです。しかし数の力で押し切る決断をした安倍政権の暴走を止めることは、非常に困難になりつつあります。恐らく強行採決されます。非常に厳しい時代を迎えることになるかもしれません。しかし、民主主義を否定する暴挙が世論の批判を浴びているはず。安倍内閣は支持率を下げているはず。新しい年を、再び政治を取り戻す反転攻勢のスタートの年にしなければなりません。